
《会長要件》清川会長

　皆さんこんにちは、4 月に入り今年

は桜前線も例年以上に早く北上してい

ます。来週のお花見例会は丁度良いこ

ろかなと感じています。花見で一盃と

は行きませんが、先週の例会で述べま

したように楽しんで頂きたいと思いま

す。

　今月は「環境月間」です。地球環境・気象環境だけ

でなく、私達の生活環境やロータリー奉仕活動の変化

にも大きく関わってきました。ロータリーの友にジェ

ニファー・ジョーンズＲＩ会長のメッセージが掲載さ

れています。「最悪な状況の中から最善のことを引き

出すにはどうすればよいでしょうか？」コロナ過が私

たちの世界を、そして、私たちの生活を一変させたこ

とを忘れる人はいないでしょう。と語っています。ま

だ読んでいない方は読んでみてください。

　12 年前の東日本大震災もそうでした。金曜日の 14

時 46 分に災害が起こりました。私は、調剤薬局に勤

めていました。停電で機器は動かず数台のハイブリッ

ド車からの少ない電源と手作業で対応に追われ翌日

も同じく対応しました。電話は使えず連絡も取れな

い中の作業でした。幸いにも総合病院は発電設備が

あり病院で対応してくれることになって助かりまし

た。環境と一言で済ますことは出来ません。郡山に

は 3 店舗あり原発事故も大きくて大変苦労したこと

を思い出します。連絡は昔ながらの電話です。簡単

に言えば黒電話ですね。環境はさまざまあります。

私の生きてきた短い 60 年でも色んな事がありまし

た。記憶のある十勝沖地震から東日本大震災まで地

震や新型インフルエンザと起こりました。これから

も対馬海溝・日本海溝地震が起きると言われていま

す。八戸市の津波の高さは 26ｍ以上と予想されてい

ます。私たちはどんなことが起きようとも生きて行

かなければなりません。「災害は忘れたころにやって

くる」ことを忘れずに活動して行きましょう。

　4 月 30 日の蕪島海岸清掃と 5 月の青少年奉仕委員

会担当例会には八高のインターアクトクラブの参加

を前向きに検討して頂けそうです。パンデミックの

前に徐々に戻りつつあると感じています。

　本日の例会は、クラブ協議会で規定審議・戦略計

画委員会担当例会です。3 年ごとにＲＩからの定款

細則の見直しをしなければなりません。会員の皆さ

んもクラブの事、自分の事に関わることですので、

関心を持って下さい。よろしくお願いいたします。

長嶺委員長、よろしくお願いいたします。

《本人誕生日》西尾会員

　皆さんこんにちは、来週 4

月 14 日に誕生日を迎えて 40

歳になります。40 代というこ

とで来月のウミネコマラソン

にエントリーしたときに 40 か

ら 49 の所に〇が付いていて、

もう 40 なんだなと実感しました。40 代頑張ります。

《PETS 終了証伝達》

　

吉田次年度ガバナー補佐より大橋会長エレクト

《配偶者誕生日》

清川会長　　　　　　　西村会員

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか

《出席報告》出貝委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会員 6 名を含む 21 名。出席率は 75％

です。

小原職業奉仕委員長

 

2022-23年度ＲＩのテーマ「イマジンロータリー」
ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ（ＩＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　田中　常浩   ● 会長　清川　浩幸  ● 幹事　慶徳　拓也  ●コミュニケーション委員長　中村　澄

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/
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西村会員 : 長嶺委員長、どうぞ宜しく

　　　　お願い致します。

本人誕生日 :西尾会員

配偶者誕生日 :清川会長、西村会員

結婚記念日 :黒田会員、田守会員

《クラブ協議会》清川会長

　規定審議・戦略計画委員会の長嶺委

員長より、定款細則の変更点について

発表していただきます。長嶺委員長よ

ろしくお願いいたします。

《長嶺委員長》

　これからクラブの定款細則の変更に

ついて説明したいと思いますのでよろ

しくお願いいたします。2022 年、去年

の 4 月 10 日から 14 日に規定審議会が

開かれ訳ですけれども、この規定審議

会に 94 件の制定案が提出されて 29 件

が採択されました。29 件を皆さんにこ

まごまと説明すると大変な時間になりますので、皆

さん方に影響のありそうなものだけピックアップし

て説明させていただきたいと思います。手元の資料

にはついていないところですので聞いていてくださ

い。(22-07、22-13、22-14、22-15、22-46( 資料あり )、

22-72、22-78、22-85、22-92 について説明 )こういっ

た改正を受けてクラブ定款のほうは「標準ロータリー

クラブ定款」というものがあり RI から来ていますが、

この「標準ロータリークラブ定款」は各クラブでは

いじることのできないものでございますので、標準

に沿った形で改正しました。その資料が手元にある

と思いますので、そちらの方を参考にしていただけ

ればと思います。南ロータリーのクラブ細則の方も

改正の提案がございますので聞いていただきたいと

思います。( 資料に沿って説明 ) 定款についてはク

ラブで云々はありませんが、細則の方はクラブで自

由に変更できるというので、この様に変更してはど

うかという提案でございます。質問があればどうぞ

( 久保田会員と大澤会員より出席報告について、西

村会員より日にちの記載についての質問があり補足

説明 )

《清川会長》

　他に質問がなければ採決を取りたいと思います。

クラブ定款細則の改正についてご了承いただけるの

であれば拍手をもって承認を賜りたいと思います。

( 拍手 ) ありがとうございます。承認いただきまし

たので八戸南ロータリークラブ定款細則の変更を決

定いたします。長嶺委員長ありがとうございました。

《配偶者誕生日》

出貝会員

《結婚記念日》

黒田会員　　　　　　　田守会員

《幹事報告》伊藤副幹事

◦理事会報告

〇5 月のプログラム、5 月 4 日 ( 木 )

祝日のため休会、5 月 11 日 ( 木 ) 青

少年奉仕委員会担当例会の予定でした

が次週と交換して社会奉仕委員会担当

例会、5 月 18 日 ( 木 ) 青少年奉仕委

員会担当例会、5 月 25 日 ( 木 ) 次年

度会長担当例会、クラブ協議会になります。

〇他クラブより今後のメーキャップ予定の問い合わ

せがあり、当クラブは新年度より通常通りのメー

キャップを行うことにいたしました。

〇グランドホテル、プラザホテル、パークホテルさ

んから連名で例会時の会場費を頂きたいとの文書が

届きましたが、当クラブとしてはパークホテルさん

と交渉する事といたしました。

◦青森 RC より創立 70 周年記念式典祝賀会の案内が来

ています。6 月 10 日 ( 土 )、ホテル青森、登録料

20,000 円です。参加ご希望の方は事務局までお知ら

せください。

◦ロータリーの友通信が届いています。メールのある

方にはメールで、ない方にはプリントをレターボッ

クスに入れてあります。

◦環境月間リソースの案内が届いています。

◦今月のロータリーレートは 1ドル 133 円です。

◦一葉会様より新年度の挨拶が届いています。

◦今日の例会で使う資料をプリントアウトして持って

きていただくことになっていましたが、何部かご用

意してありますので、忘れた方は事務局までお声が

けください。

《ニコニコボックス》松橋副委員長

清川会長 : 規定審議・戦略計画委員会担当例会です。

　　　　長嶺委員長よろしくお願い致します。

松田会員 :長嶺さん、よろしくお願いします。
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